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Compte-rendu du CA virtuel du 4 novembre 2020 

  
 
Ont répondus: Bonnet Francis, Caballero Anne-Marie et José, Delore Anne-Marie, Dubost Jacques, Henry 
Dany, Gallion-Hintzy Odile, Michon Eric et Michèlle, Paret Robert et Nicole, Samson Bruno, Taurel 
Maurice, Castaing Laurent, Lanzi Lucie, Termoz Françoise. 
Pas de réponses recues : Mainardi Jean-Luc 
Ni réponse, ni accusé de réception des mails: Edwards Geneviève, Floreancig Antoine 
 
Ordre du jour : 
1)  Compte-rendu Prestation Accompagnement pour Rotary Club                                                                                                                                   
2)  Situation Covid-19 et activités de la SHNVC                                                                                                                                                
3)  Vote sur le report de l'Assemblée Générale ou bien Mise en œuvre de A.G. sur Internet                                                                                                     
4)  Organisation Assemblée générale. Élections                                                                                                                                         
5)  Projets-Achats pour demande subvention auprès du Conseil général de l'Isère                                                                                          
6)  Questions diverses                                                                                                                                                                                    
7)  Prochaines dates 

1) Prestation pour Rotary Club  
Le 11 octobre 2020, Jean-Luc MAINARDI et Éric Michon ont accompagné 22 personnes dans les bois de 
ROCHARAY pendant 3 heures. Cette demande faisait suite à une conférence faite par Éric pour le Rotary 
en début d'année...Une quête à été faite par le Rotary > 80 euros pour la SHNVC 

 
15 réponses, tous ont lu et approuvent 

 
2) Les activités SHNVC sont suspendues jusqu'à nouvel ordre. A nous, vous, de trouver des solutions avec 
le forum pour que nos adhérents ne s'endorment pas ... Des idées? 
13 réponses 
 
"Pas beaucoup d'idées pour le moment. Période trop perturbée" DH 
 
"Pas d'idée" 
 
"Poursuivre le calendrier des activités Myco et Bota mais en virtuel: sur les sujets prévus pour les conférences, 
diffuseur des petites vidéos ou de l'enregistrement audio, de la documentation, des exercices ou des jeux sur le 
forum, en faisant du "teasing" pour créer de l'évènement et susciter l'attente. 
 
"Pas d'idées attendre des jours meilleurs" 
 
Pour la botanique: Certains - rares - s'endormaient déjà pendant les conférences, alors on ne peut rien pour eux! 
Plus sérieusement, je pense que nous pouvons reprendre le style d'animations sur le forum que nous avons mis en 
œuvre en mars. Peut-être que je pourrais aussi mettre en ligne sur le site web lui-même quelques présentations 
réduites que nous avons passé les années passées. Avantage: les adhérents qui reçoivent un mail avec un lien iront 
plus volontiers consulter le document. La démarche pour consulter le forum est moins instinctive. Si on dé-confine 
en décembre, je propose de reprendre le cycle de conférences prévues pour cet hiver." 
 
"Pas d'idées nouvelles" 
 
"Faire, autant en mycologie qu'en botanique, une sorte de jeu qui consisterait à mettre les noms à partir de 
photographies ou d'énigmes. José pense à un concours mais moi je ne suis pas d'accord."AMC 
 
"Je me perds moins dans les bois que sur le forum où la navigation m'y est plus incertaine." 
"Désolée, en ce moment je n'ai pas trop le temps d'y réfléchir !" 
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"Beaucoup d'adhérents ne vont pas sur le forum et c'est peut-être par courriels hebdomadaires qu'il faut nous 
réveiller !!! 
 
"Revoir le mode de diffusion du forum" 
 
"Est-il possible d'envisager la mise en place de conférences via Zoom?" 
 

"Les botanistes se servent très bien du forum actif, mis en place par Odile contrairement aux mycologues.   
Je pense que par Zoom nous aurons le même résultat.... 

Je note la proposition par courriels hebdomadaires ainsi que les énigmes en photographies.... 
Évidemment je souhaite que la SHNVC retrouve une activité normale des conférences, ateliers et sorties 

...Éric" 
 
3) L'assemblée générale sur l'année 2019-2020 qui devait se tenir le 27 novembre est annulée...Soit nous la 
reportons à Janvier ou nous la faisons par Voie numérique 

 
Report de l'AG de la SHNVC en janvier 2021 :     3 votes 
AG en décembre 2020 par voie numérique   :      12 votes 

 
L'assemblée générale se fera donc en décembre via Internet avec préférence par envoi de PDF 

 
Ce Ca virtuel vient de montrer des difficultés. En effet, nous n'avons pas les mêmes machines pour aller sur le net, et 
sur 18 membres du CA, seulement 8 personnes on "Accusé réception" du lien.... Nous essaierons de faire une AG au 

plus simple...Éric 
 
4) AG de la SHNVC - Mise à part Appel à candidature - Examen des comptes par vérificateurs - remplacement de Patrick 
Berjot - Compte-rendu du président - CR des 2 vice-présidents et du trésorier je souhaite un compte-rendu des responsables du 
site internet - des fichiers et des bibliothèques ... 
Merci ....autre chose ?      12 réponses 
"Non" 
 

"Non" 
 
"Ok pour rédiger un petit texte sur l'utilisation du site et du forum" 
 
"J'avais suggéré à Éric de présenter les divers éléments de l'AG sur un Powerpoint. En ce qui concerne la bota, le 
bilan devrait tenir sur une seule page, et compte tenu des incertitudes pour l'an prochain une seule phrase devrait 
suffire pour les projets! Qui réalise la maquette et la mise en page pour que tout soit homogène? Je peux y 
participer si besoin. Concernant le site web, le forum, les bibliothèques, je suis d'accord pour qu'un bilan leur soit 
consacré. Un proposant aux concernés." Jacques D" 
 
"D'accord" 
 
"D'accord pour les comptes-rendus. Par ailleurs les deux appels à candidature que j'ai envoyés n'ont reçu aucune 
réponse (pour mémoire Geneviève Edwards et Francis Bonnet sont démissionnaires). 
 
"C'est OK" 
 
"Rien à ajouter" 
 
"Non, je ne vois pas 
 

"OK pour tout ce qui est proposé .Pas d'autres choses à ajouter " Dany.  
 

Merci pour votre engagement, et rédactions de textes. Nous pouvons avec Jacques réunir les textes avec un 
petit peu d'images dans un Powerpoint mais que nous diffuserons en PDF comme le bulletin de liaison, pour 

éviter les mauvaises surprises 
Vous recevrez prochainement la marche à suivre... 

Nous pouvons refaire appel à candidature pour le CA  ainsi que pour le poste de vérificateur 
Merci de nous remettre vos textes avant le 21 Novembre. Éric 
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5)  Subventions - En janvier 2021, nous avons la possibilité de faire une demande de subvention auprès du 
Conseil général pour un investissement (comme un barnum par exemple.) ... des idées? 

 
"Je suis d'accord" 
 
"Compte tenu de l'argent en caisse, il me semble que nous n'avons pas besoin de la subvention pour fonctionner. 
L'investissement dans un barnum est conséquent pour une utilisation rare." 
 
"Oui pour le barnum si il est facile à transporter et à monter" 
 
"Un barnum c'est une bonne idée. Ce serait bien de préciser les options (arrimages, poids ...) à inclure dans le devis 
pour avoir un montant global de la prestation." 
 
"OK s'il doit servir suffisamment" 
 
"Néant." 
 
"Est-ce utile?" 
 
"Oui à acheter un barnum" 
 
"Pas trop d'idée." 
 
"Pas d'autre idée" 
 
"Pourquoi pas s'il doit être utilisé plusieurs fois dans une année" 
 
"Un barnum pourquoi pas sachant que son utilité sera assez limitée mais peut-être du matériel à remplacer?" AM D 
 
"Je ne suis pas contre l'achat d'un barnum mais est-ce bien nécessaire? Attention à son entretien et à son stockage !" 
Dany 
 
Questions de Maurice par mail : 
" Est-il utile d'investir dans un barnum ? On s'en servirait quand ? Pour la fête de la nature, Voiron nous en prête un, 
les expos et le forum des associations se font à l'intérieur. Où va-t-on le faire sécher si on doit le démonter mouillé et 
où va-t-on le stocker ? Est-on obligé de demander une subvention tous les deux ans ? Maurice 
Réponse d'Éric par mail : Nous ne sommes pas obligés d'investir à tous prix, ni d'avoir un barnum.... bien sur 
Nous avons par le passé souvent été aidé dans nos mini expo d'un jour comme par exemple: Tullins marché Bio  / 
Voiron Fête de la nature / Moirans Marché d'automne et Téléthon Voiron... 
Par contre un barnum nous aurait été agréable à la mini expo de Le Mottier ou au marché de printemps à Voreppe 
ou de St Étienne de Crossey ou plantes et champignons avaient pris un coup de chaud 
et pour la mini expo de la FDCI prévue initialement en ce début septembre 2020... 
Notre local ne sert que de lieu de stockage car les séances microscopies se font désormais ailleurs 
Nous ne sommes pas obligés de demander de subventions au Conseil Général non plus... 
Nous pouvons aussi abandonner au CGI la part demandée pour qu'elle vienne augmenter la part des clubs sportifs 
Le décompte est vérifiable sur le site  
https://www.isere.fr/Pages/Liste-des-subventions.aspx 
SHNVC   7700 euros d'aide depuis 2007 
Ste Myco et bota de Seyssinet   11500 euros depuis 2008 
FCCG    1 222 000 euros depuis 2008 
Un barnum serait la fin de la panoplie pour une mini exposition avec les oriflammes et les roll-up 
Les salles étant devenues des sources financières pour les villes et villages, nous serons sûrement amenés à exposer 
dans des lieux ouverts pour divulguer nos connaissances et renouveler nos adhérents... 
Installer nos champignons ou nos plantes sur une place avec notre propre matériel high-tech  rajoute du sérieux et de 
la crédibilité à notre club... 
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" J'ai bien noté vos "OUI MAIS" et "OUI SI " sur l'achat de ce Barnum, sur son poids et encombrement. 
Je propose de faire la demande de subvention à hauteur de 1000 euros et si celle-ci nous ai accordée, de créer 

un groupe pour son achat en charge de réfléchir sur les conditions d'achat, format, structure...  
Éric 

 

 

Dates annulées 
 
Comme vous l'avez probablement deviné, la Réunion des Présidents du 21 novembre est annulée. 
Yves Courtieu vous contactera prochainement par mail, notamment pour l'organisation des mini-sessions 
des prochaines années. Amicalement 
Laurent CASTAING 
Secrétaire FMBDS 
Tél: 0685715179 

 
Le CA de la SHNVC prévu le 7 décembre n'as plus raison de se tenir, il est donc annulé 

 
 

 Prochaines dates à venir 
 

Ultimatum pour vos comptes-rendus 21 novembre 
 

Prochain CA : 6 janvier 2021 
 

 


